

## Dietmar Bläsing feiert 40-jähriges Dienstjubiläum



## Dietmar Bläsing, der Sprecher der Vorstände der VOLKSWOHL BUND Versicherungen, feiert heute sein 40-jähriges Dienstjubiläum.

Gewöhnlich ist es Dietmar Bläsing, der als Vertriebs- und Personalvorstand die Jubilare der VOLKSWOHL BUND Versicherungen für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit ehrt. In diesem Jahr feiert der Sprecher der Vorstände selbst ein rundes Jubiläum: Vor 40 Jahren hat er als Auszubildender bei der VOLKSWOHL BUND Sachversicherung AG begonnen.

Nach einer berufsbegleitenden Weiterbildung zum Versicherungsfachwirt absolvierte Dietmar Bläsing ein DVA-Studium zum Versicherungsbetriebswirt. Sieben Jahre lang leitete er die Hauptabteilung Marketing, bis er zum 1. Oktober 1997 in den Vorstand berufen wurde.

Als Mitglied der Vorstände verantwortet Dietmar Bläsing seit mehr als 25 Jahren das Ressort Vertrieb und Marketing. Der vertriebsorientierte Aufbau des Marketings und des Produktmanagements trugen maßgeblich dazu bei, den Übergang des VOLKSWOHL BUND zum Maklerversicherer zu ebnen.

Darüber hinaus ist er zuständig für den Bereich Vertriebsservice- und Systeme sowie für die Personalabteilung. Seit dem 1. Mai 2017 ist Dietmar Bläsing Sprecher der Vorstände der VOLKSWOHL BUND Versicherungen. Er vertritt den VOLKSWOHL BUND unter anderem als Mitglied im Ausschuss Vertrieb sowie im Präsidialausschuss Altersvorsorge und Zukunftssicherung im Gesamtverband der Deutschen Versicherungswirtschaft.

"Ich verspüre große Dankbarkeit dafür, dass es mir das Unternehmen als ehemaligem Auszubildenden ermöglicht hat, diesen Weg zu gehen", sagt Dietmar Bläsing heute. "Und ich bin sehr froh, den VOLKSWOHL BUND Ende der 1980-er Jahre von Anfang an auf seinem Weg vom Ausschließlichkeitsversicherer zu einem der bedeutendsten Maklerversicherer begleitet zu haben."



Zum VOLKSWOHL BUND-Konzern gehören neben der VOLKSWOHL BUND Lebensversicherung a.G. unter anderem die VOLKSWOHL BUND Sachversicherung AG, die Dortmunder Lebensversicherung AG und die prokundo GmbH. Rund 750 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind für den VOLKSWOHL BUND tätig.